

TÉMOIGNAGES D'IMMIGRANTS INVESTISSEURS  
**ILS ONT CHOISI LE QUÉBEC!**



Willkommen in Baie-Comeau!

*Personne ne serait totalement surpris d'entendre cette phrase de bienvenue dans les installations du Groupe ALSA, filiale du holding AGOR AG, établie à*

**BAIE-COMEAU** dans le Nord québécois. Le holding est en effet allemand, fier de l'être et fier d'appartenir, par ALSA, à la communauté d'affaires de Baie-Comeau et de la région de Manicouagan.

*ALSA possède en tout trois usines au Québec, à Bécancour et Baie-Comeau. L'une des principales fonderies d'aluminium secondaires du Québec, ALSA traite la majorité des écumes produites par les alumineries au Québec et celles produites par les fonderies d'aluminium secondaires et des usines de moulage de pièces en aluminium du Québec et d'ailleurs au Canada.*

*Un investissement total de 32 millions de dollars, des revenus actuels de plus de 18 millions, cela à partir du Nord québécois, dans un décor de rêve chanté par Gilles Vigneault, et avec une équipe locale de cent personnes efficaces.*

*ALSA veut partager sa réussite québécoise et son petit coin de paradis économique. Elle invite d'autres entreprises d'Europe à tenter l'expérience enrichissante de l'aventure québécoise. Willkommen in Québec, willkommen in Baie-Comeau!*

**D<sup>R</sup> MICHAEL ROMBERG**  
**PRÉSIDENT ET CHEF DE LA DIRECTION**  
**AGOR AG**

